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1月15日晚，色彩鲜艳的彩灯点亮

城区的大街小巷，璀璨的灯光扮靓了

城市夜景，人们穿梭其间，感受着浓浓

的节日气氛。

记者 陈星宇 摄
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綦江声音重庆两会

市五届人大三次会议闭幕
陈敏尔唐良智王炯等出席 张轩主持会议

本报讯（记者 陈正策 刘彤）一

元复始，万象更新。1月16日，我区分

别举行文龙街道干部大会和通惠街

道、新盛街道成立揭牌大会，标志着通

惠街道、新盛街道正式成立，綦江城市

发展又揭开新的篇章。

区委书记袁勤华出席大会和揭牌

仪式并讲话。区委副书记、区长姜天

波主持大会。区人大常委会主任王前

元，区政协主席母明江，区委副书记赵

如均，区领导关衷效、唐鹏程、何先进、

刘芳敏出席活动并见证揭牌。

会上，刘芳敏宣读了《重庆市人民

政府关于綦江区部分镇街行政区划调

整的批复》，赵如均宣布了街道党政群

机构设置，关衷效宣读了街道干部任

职文件。

袁勤华代表区委、区人大、区政

府、区政协，向新成立的通惠街道、新

盛街道表示祝贺，对为本次区划调整

付出辛劳和汗水的文龙街道干部职工

表示感谢。他说，两个新街道的成立

以及对文龙街道的区划调整，是我区

经济社会发展中的一件喜事，是全区

深入贯彻中央关于打造成渝地区双城

经济圈重大战略、着力融入主城都市

区的一件大事。大家要深刻认识行政

区域调整的重大意义，切实把思想和

行动统一到市政府批复精神和区委、

区政府决策部署上来，全力以赴做好

各项工作。

袁勤华表示，站在新起点、开启新

征程，新街道要干出新成绩、开创新局

面。希望大家不忘初心、牢记使命，只

争朝夕、不负韶华，全力为推动綦江

“走好转型路、打造升级版”，加快“一

点三区一地”建设、打造主城都市区重

要支点展现新作为、作出新贡献，交出

夺取全面建成小康社会伟大胜利的优

异答卷。

去年12月，市政府正式批复同意我

区调整部分镇街行政区划。调整后，撤

销新盛镇，设立新盛街道，新盛街道管

辖范围为原新盛镇行政区域，街道办事

处驻新正社区龙源街8号（原新盛镇镇政府驻地）。调整文龙街道

管辖范围，增设通惠街道，文龙街道办事处驻双龙社区长生路10

号（原址），通惠街道办事处驻新兴社区登瀛大道5号。

重庆日报讯（记者 颜若雯）1 月

15日，重庆市第五届人民代表大会第三

次会议圆满完成各项议程后胜利闭幕。

大会执行主席陈敏尔、张轩、胡文

容、刘学普、杜黎明、沈金强、张定宇、夏

祖相、王越、龙华在主席台前排就座。

张轩主持会议。

唐良智、王炯、徐敬业、李钺锋、吴

存荣、张鸣、刘强、王赋、李静、莫恭明、

韩志凯、段成刚和大会主席团成员在主

席台就座。

本次会议应到代表853人，实到代

表830人。

市五届人大三次会议第三次全体

会议选举周旬为市五届人大常委会副

主任。

会议还表决通过了关于市人民政

府工作报告的决议、关于市2019年国民

经济和社会发展计划执行情况及2020

年计划的决议、关于市2019年预算执行

情况和2020年市级预算的决议、关于市

人大常委会工作报告的决议、关于市高

级人民法院工作报告的决议、关于市人

民检察院工作报告的决议。

新当选的市五届人大常委会副主

任与代表见面，全场响起热烈的掌声。

市五届人大三次会议期间，市人大

代表共提出关系全市经济社会发展和

民生大事的议案 15 件，全部予以立案

办理；提出建议1346件，经复核后符合

要求的1279件作为代表建议处理。

张轩在大会闭幕式上致辞说，这次

大会是在全市上下坚持以习近平新时

代中国特色社会主义思想为指导，深入

贯彻党的十九大和十九届二中、三中、

四中全会精神，认真落实习近平总书记

视察重庆重要讲话精神和党中央作出

推动成渝地区双城经济圈建设重大战

略部署背景下召开的一次十分重要的

会议。

张轩说，我们要把本次大会确定的

工作部署、目标任务和政策措施贯彻

好、落实好。市人大常委会要在市委坚

强领导下，带头贯彻落实好大会各项决

议，不断提高立法质量和效率，切实增

强监督的针对性和实效性，以人民为中

心履职尽责。广大代表要继续加强学

习，发挥模范带头作用，更加紧密地联

系群众，依法履好职、尽好责，要积极向

所在单位和周围群众宣传好大会精神，

认真解读大会通过的各项报告，把全市

人民的思想和行动统一到大会关于今

年工作的各项部署上来，为我市改革发

展稳定凝聚更广泛共识、营造更良好环

境。

（下转2版）

1月15日，市五届人大三次会议在庄严的国歌声中闭幕。记者 罗斌 摄

本报讯（记者 邓大伟 王京华）市“两会”刚刚闭幕，1月16

日，区长姜天波第一时间主持召开第二届区人民政府第七次全

体会议，深入贯彻落实市政府全体会议精神，部署2020年区政府

工作报告主要目标任务责任分解落实工作。区领导施崇刚、雷

瑞宏、杜永平、刘芳敏、杨治洪等出席会议。

会议指出，要全面对标市级部署，积极融入全市发展大局。

今年的市“两会”是一次统一思想、振奋精神，民主团结、务实奋

进的大会，对于进一步凝聚起社会各界力量、奋力开创重庆发展

新局面具有重大意义、深远影响。接下来，要结合工作抓好落

实。牢固树立“不抓落实就是失职、抓不好落实同样是失职”的

意识，扎实推进各项目标任务落地落实，以实干兑现承诺、用实

绩取信于民。一方面，针对区政府工作报告分解的119项工作任

务，各责任单位要站在政治和全局的高度，真正把交到手里的任

务当做向全区人民立下的“军令状”，详细制定实施计划、具体措

施，确保年底能够交出满意的答卷，把规划中的美好蓝图一点一

滴变成现实。另一方面，要在承担区级任务的基础上，全面对标

对表市政府工作报告中对今年工作的安排部署，围绕报告内容

主动认领、查漏补缺、强化举措，确保市政府安排的各项重点工

作在落实中无遗漏、无缺项，让市委、市政府的决策部署体现到

綦江各项具体工作的实际成效中。要积极对接、提早谋划、加紧

实施，不能拖、不能等，真正做到时间倒排、任务倒逼、责任倒追，

以有力举措保证工作的质量和效率。

就年末岁初工作，会议强调，在安全稳定方面，一定要绷紧

神经、高度重视，区应急局要强化统筹协调，各职能部门要加强

配合，集中开展安全隐患大排查大整治，特别是道路交通、消防、

烟花爆竹等重点行业领域，始终保持严格执法的高压态势。要

做好信访维稳、市场保供、价格稳定、食品安全等各项工作，切实

保障人民群众生命财产安全，过个“祥和年”。今年的目标任务

已经明确，要立刻行动起来，开好头、起好步，为有力推动全年工

作树立信心、提振士气，确保实现“开门红”、“满堂红”。

本报讯（记者 陈正策 刘彤）1

月 16 日，我区召开綦万一体化、同城

化、融合化发展工作推进会，深入贯彻

落实市委书记陈敏尔来綦调研指示要

求，抢抓机遇、抱团发展，加快打造主城

都市区重要支点，努力在全市发挥“三

个作用”中展现新作为、作出新贡献。

区委书记袁勤华主持会议并讲

话。区委副书记、区长姜天波，区人大

常委会主任王前元，区政协主席母明

江，区委副书记赵如均，区领导施崇刚、

关衷效、雷瑞宏、刘芳敏、杨治洪参加会

议。

会上，与会区领导、相关部门单位

主要负责人围绕主题作了交流发言，提

出意见建议。

在听取大家发言后，袁勤华指出，

去年11 月27 日，市委书记陈敏尔对綦

万两地作出“推进綦万一体化、同城化、

融合化发展，加快打造主城都市区重要

支点”的指示要求。落实这一指示要

求，既是我们重要的政治责任，也是重

大的发展机遇，更是主动服务全市发展

的重要担当，大家要精心谋划、扎实推

进，确保各项任务落地落实。

袁勤华指出，推进綦万一体化、同

城化、融合化发展，要更加注重从全局

谋划一域、以一域服务全局，扎实推进

各项工作。要把握好中央的部署，深刻

领会把握习近平总书记对重庆发挥“三

个作用”的重要指示以及新时代推进西

部大开发形成新格局、中新（重庆）战略

性互联互通示范项目建设、成渝地区双

城经济圈建设等中央部署带来的发展

机遇。要把握好全市的战略，积极主动

融入“一区两群”发展，发挥优势、彰显

特色、协同发展。要把握好自己的方

位，綦江处在“一区两群”主城都市区

中，是市委市政府谋划的4个重要支点

之一；处在西部陆海新通道的重要节点

上，是重庆距新加坡等东盟国家垂直出

海距离最近的城市；处在渝黔合作的最

前沿，是主轴上的核心区之一；处在成

渝地区双城经济圈建设机遇之中，将为

发展带来新契机。

袁勤华强调，围绕綦万一体化、同

城化、融合化发展目标，要从基础设施

建设、产业发展等方面，谋划好主要功

能，进一步丰富“主城都市区重要支点”

这一定位的内涵，以“一点三区一地”的

发展思路，助推区域协调发展。要谋划

好发展空间，科学编制国土空间规划，

为綦万“三化”发展强化空间保障。要

研究政策支持，让綦万“三化”发展更有

上位支撑。要讲究方式方法，注重项目

策划，积极向上争取，力争更多项目纳

入上级规划。要坚持互利共赢，一方面

要做好自己的事情，推动自身高质量发

展，另一方面也要有利他思想，实现双

赢。要善抓落实，定下的事情就要抓紧

干，尽快把思路变成举措，把愿景化为

现实，推动綦万一体化、同城化、融合化

发展不断取得新突破，加快打造主城都

市区重要支点。

我区召开綦万一体化同城化融合化发展工作推进会

抢抓机遇 抱团发展 加快打造主城都市区重要支点

姜天波在第二届区人民政府第七次全体会议上强调

抓落实不松劲
奋力开创綦江发展新局面


